saint-pardoux-soutiers

Le Carrousel des Tiguidons en création

Ine drôle de bicyclette et sa charrette se sont arrêtées au milieu de La Fabrik à Château-Bourdin, pour une semaine, du mardi 24 au mardi 31 mai 2022, avec Sophie Delaire, originaire de Melleran et Andy Bouchard arrivant de Montréal.

Ils se sont rencontrés en Nouvelle-Zélande et poursuivent leur chemin ensemble à vélo. « Notre moteur, ce sont les rencontres et notre démarche s'inscrit là, ça nous permet un accomplissement, explique Andy. On reçoit beaucoup des gens et on cherchait à donner en retour pour que notre mode de vie fasse sens. » Et l'idée d'un spectacle présenté sur les marchés, dans les festivals cet été dans le Sud-Deux-Sèvres, en Charente-Maritime et dans le Nord-Charente, est née.



Le souhait de Sophie Delaire et Andy Bouchard : partager leurs deux passions !

Leur scène, la Tonymobile, bicyclette atypique suivie d'une charrette réalisée à quatre mains avec l'aide de personnes rencontrées lors de leurs voyages. « Je l'ai rêvée, Andy l'a conceptualisée et Tony et Rémy l'ont soudée », explique Sophie. La barre de pole dance s'y stabilise parfaitement pour les figures aériennes de Sophie, et Andy anime l'espace sonore avec la musique qu'il fait naître de sa guitare, de son hulusi, sa shruti box et ses tong drums.

Le fil du spectacle prend forme: « Nous avons envie de faire rire les gens, de les faire voyager avec nous à travers nos deux passions, la musique et la pole dance », confie Andy. Lorsque retentira le « pouet-pouet » de la Tonymobile sur une place ensoleillée cet été, lors d'un festival, ce sera un appel à la découverte des deux artistes voyageurs.

En parallèle de ce projet, Sophie propose des ateliers ponctuels de pole dance et « acroyoga » à Melleran, au sein de l'association Souffle d'aventure.

Renseignements : tél. 06.50.33.97.54. Page Facebook « Souffle d'aventure ».